

Luis Norberto González y M^a Ángeles Serrano. | GUZÓN

Un mes para revitalizar la conciencia europea de los ciudadanos desde la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

En 2016 se cumplen 30 años de la incorporación de España a Europa, un momento clave que el Centro de Información Europe Direct quiere recordar con la Universidad a través de un programa de actividades que se desarrollará durante el mes de mayo para revitalizar la conciencia europea de los ciudadanos.

Al ciclo de cine, en colaboración con Cines Van Dyck, y las visitas de escolares se suman al programa de actividades de este año una conferencia sobre la crisis de los refugiados, una charla sobre programas europeos de movilidad, una marcha jacobea, una exposición, la iluminación del Ayuntamiento y una jornada de puertas abiertas.